



LS.16.04-07-02-03-V09

ANTRAG Nr. 42/23

nach § 17 GeschO

Betr.: Rubrik "Glaube lebt" auf Homepage der Landeskirche einrichten

Eingebracht in die Sitzung der 16. Landessynode am

A. Beschluss vom

Verweisung an

B. Beschluss vom

Annahme:

einstimmig

mit Mehrheit

bei Jastimmen, Neinstimmen, Enthaltungen

Ablehnung

C. Antrag zurückgezogen
am

Die Landessynode möge beschließen:

Der Oberkirchenrat wird gebeten, auf der Homepage der Landeskirche eine Rubrik „Glaubenserfahrungen“ / „Glaube lebt“ einzurichten.

Begründung:

Viele Menschen machen Erfahrungen im Glauben. Diese mit anderen zu teilen, kann eine Ermutigung und Bereicherung sein, auch für Menschen, die mit Kirche und Gemeinde wenig Berührungspunkte haben. Gebetserhörungen, Dank, Lobpreis, aber auch Zweifel und der Umgang mit Anfechtungen bilden die Wirklichkeit in unseren Gemeinden ab und können neue Impulse geben für das eigene Glaubensleben und das Leben in der Gemeinschaft.

Reden vom Handeln Gottes folgt dem Vorbild der Heiligen Schrift. In einer Kirche, die von Gottes Handeln lebt, soll auch von Gottes Handeln gesprochen werden. Daher sind Lebenszeugnisse und Glaubenszeugnisse, die Gott als Subjekt von Erfahrungen erzählen, entscheidend für die geistliche Kraft der Kirche.

Dettingen am Albuch, 16. Novemer 2023

1. Christoph Hillenbrand
Andrea Bleher
Gunther Seibold
Ulrike Bauer

2. Gabriele Schöll
Matthias Hanßmann
Siegfried Jahn
Prisca Steeb

3. Dorothee Knappenberger
Cornelia Aldinger
Thomas Stuhmann
Susanne Jäckle-Weckert